

Réveil

Bonjour,

vous rêvez.

pour fuir la réalité.

j'étais comme vous pendant des années.

on va envie de croire à l'inconnu. C'est le propre de l'homme.

Et c'est bien cela que l'on exploite chez les rêveurs.

Car la réalité est triste. On nous a volé nos rêves.

si vous vous réveillez' le matin sera comme un retour de cuite.

la gueule de bois.

alors' la pilule bleue ou rouge?

Les aliénés sont conçus pour détourner l'attention de quelque chose de beaucoup plus gros, plus 'irrationnel' pour l'esprit humain.

Vous voulez de l'irrationnel ? Alors oubliez tous ce que vous savez.

La conquête spatiale depuis les années 50, est une farce.

C'est une escroquerie politique, intellectuel et surtout financière.

(Projet payé par le contribuable US : 2 milliards dollars)

Les astronautes désintégrés lors de l'explosion de la navette challenger en 1986 sont tous...vivants. escroquerie à l'assurance....

Etc etc etc

Personne n'enquête là où il faudrait, parce qu'on leur donne des os à ronger avec des soucoupes et des petits gris.

L'art de diriger l'esprit collectif.

Vers ce qu'on a envie.

Civilisation - 30 mai 2018 - Réveil - CC0 1.0